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第２１回議会運営委員会記録 
 

【開催日】  平成３０年９月２０日（木）  

【開催場所】 第１委員会室 

【開会・散会時間】 午後１時３０分～午後２時４０分 

【出席委員】 

委  員  長 大 井 淳一朗 副 委 員 長 笹 木 慶 之 

委 員 奥   良 秀 委 員 河 野 朋 子 

委 員 髙 松 秀 樹   

【欠席委員】 なし 

【委員外議員等】 

議     長 小 野   泰 副  議  長 矢 田 松 夫 

【事務局出席者】 

事務局長 中 村   聡 事務局次長 石 田   隆 

主査兼庶務調査係長 島 津 克 則 議事係長 中 村 潤之介 

議事係主任 原 川 寛 子   

 

【付議事項】 

１ ９月定例会に関する事項について 

 (1) 追加議案について 

(2) 議事日程変更案について 

２ あいサポート団体認定申請に関する要望書・・・資料１ 

３ モニター会議に向けて頂いた意見について・・・資料２ 

４ その他 

(1) 平成３０年第４回（１２月）定例会日程案について・・・資料３ 

(2) その他 

【議事の概要】 

１ ９月定例会に関する事項について 

 (1) 追加議案について 
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・事務局から「議案第８８号東下津地区内水対策施設整備工事（電気機械設

備工事）請負契約の締結について及び議案第８９号埴生地区複合施設整備

事業（建築主体工事）請負契約の締結についての議案２件について、執行

部から正式に９月２５日に議案配布との申出があった」との説明がされ、

２６日に追加上程ということも含めて了承した。 

 (2) 議事日程変更案について 

・事務局から「９月２６日午前１０時から本会議を開会して、追加議案の２

件について一括上程、説明、質疑及び委員会付託となる。本会議終了後、

一般会計予算決算常任委員会の全体会を開催する。委員会終了後に、追加

議案２件についての委員会となる」との説明があり、次第のとおり議事日

程変更案が提示され、了承した。 

 

２ あいサポート団体認定申請に関する要望書・・・資料１ 

 ・大井淳一朗委員長から「前回の議運で、会派に持ち帰ったので、皆さんか

ら取扱いを聞きたい」との発言があった。 

 ・髙松秀樹委員から「要望書どおりしていただければ」との発言があった。 

 ・河野朋子委員から「会派でまだ話していない」との発言があった。 

 ・奥良秀委員から「当会派は全員賛成」との発言があった。 

 ・笹木慶之副委員長から「私のほうも全員賛成」との発言があった。 

 ・大井淳一朗委員長から「私の会派も要望書どおり進めていただきたい。要

望書は民生福祉常任委員で河野委員の会派の矢田委員もいらっしゃるので、

河野委員の会派も、事後報告になるが、進めていくということで確認した

い」との発言があった。 

 ・河野朋子委員から「事後報告になるが、了承を得たい」との発言があった。 

 ・大井淳一朗委員長から「このまま要望書どおり進めていきたい」との発言

があり、了承した。 

 

３ モニター会議に向けて頂いた意見について・・・資料２ 

・大井淳一朗委員長から「昨年度のモニターさんから頂いた意見だが、先日

の参考人招致を経て皆さんと協議したことに基づいて、議会の考えと対応
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をお示ししている。また、広聴特別委員会に意見を送付していますのでお

待ちくださいとしているのが２件ある。この意見を待って、最終的な議会

側の考え方としてホームページへ公表し、モニターの方へお返ししたい」

との発言があり、了承した。 

 

４ その他 

(1) 平成３０年第４回（１２月）定例会日程案について・・・資料３ 

・事務局から定例会日程案を説明した。詳細は別添資料のとおり。 

 ・髙松秀樹委員から「一般質問を５日間設けてあるが、４日の場合は最後の

一般質問の日は休会になるということか。一般質問の通告締切りの日が申

し合わせであるのか。それとも議運の日程が申し合わせであるのか」との

質問があった。 

・事務局から「一般質問が４日間の場合は、最後の一般質問の日は休会とな

る。なお、申し合わせ事項の７５において、議運開始の前日までに一般質

問通告書を提出するとなっている。また、議運の開催日は申し合わせ事項

の１０６において、定例会のときは、原則として当該議会の招集告示日の

翌々日に開催するとなっている」との説明があった。 

・河野朋子委員から「委員会の中継は同時中継できるのか。全部別々にやる

のか」との質問があった。 

・事務局から「同時に行える部分については、行うように考えている」との

説明があった。 

・大井淳一朗委員長から「１１月２９日時点で最終的にどの委員会が何日と

いうのが議案数によって決まるということか」との質問があった。 

・事務局から「どういった議案が出るかによっては、１日に２委員会をやる

場合もあるし、理科大の特別委員会の議案も見てから決めていただくこと

になる」との説明があり、日程案について了承した。 

 

(2) その他 

・大井淳一朗委員長から「厚生年金加入に関する意見書については、今日の

時点ではまだ結論が出ないと思うので、今定例会での意見書提出は見送る。
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これは議員全員に関わることであり、議運だけで決めるのもどうかと思う

ので、その取扱いについては、また後日何らかの形で決めていきたい。ま

た、新政会から出されていた一般質問の方式とＩＣＴについては、先進地

視察ということで下関市議会に打診したが、会期中は視察を受け入れてい

ないということもあり、閉会中にもし行ければ、調査していきたい。さら

に、平成３０年度分の市議会モニターから意見が出ているので、閉会中に

議会運営委員会を開催し議論する」との発言があり、了承した。 

 

平成３０年（２０１８年）９月２０日 

 

議会運営委員長  大 井 淳一朗   


